

Ejerce IZTAPALAPA PRESUPUESTO 2014

· *La Delegación Iztapalapa asignó los 3 mil 683 Millones de pesos, para Obras y Acciones en Diferentes rubros Que van desde Seguridad Pública, Urbanización, Vivienda, Ecología, Agua Potable, Entre Otros.*

· *El Presupuesto Para El 2015 Será Destinado a la Urbanización, Seguridad Pública y Prevención del Delito, Atención a la Mujer, Cultura y Deporte, Ecología ya la Transparencia.*

En el marco de la comparecencia ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, ALDF, Jesús Valencia Guzmán, Jefe Delegacional, pidió una los Legisladores Que le fueran otorgados 4 mil 292 Millones de pesos, Lo Que SIGNIFICA 609 Millones Más, Que el presupuesto anterior.

En el marco del Ejercicio fiscal 2014, la Delegación Iztapalapa asignó los 3 mil 683 Millones de pesos, para Obras y Acciones en Diferentes rubros Que van desde Seguridad Pública, Protección Civil, Género, Salud, Educación, Cultura y Deporte, Urbanización, Vivienda, Ecología, Agua Potable, Entre Otros.

En materia de obras, Valencia Guzmán Afirmando Que un La fecha se efectúan Diversas Acciones en Iztapalapa, Entre las Que destacan la construcción del "Parque Esmeralda", el "Parque La Tabiguera", la remodelación y Ampliación del CENDI "La Purísima", UBICADO en el Barrio de San Miguel.

En materia de Seguridad Pública y Prevención del Delito, se desarrollaron Actividades en el polígono de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, Donde se efectuaron Diagnósticos participativos en materia de Violencia y delincuencia. Se realizaron Campanas de Intercambio de juguete bélico Por juguete didáctico.

Se dio Atención Médica, Jurídica y Psicológica a mujeres Víctimas de la Violencia,: Además se promocionaron Programas Educativos orientados a Jóvenes Que abandonaron SUS Estudios y se promovieron actividades deportivas y Culturales.

Durante this period, la Delegación Iztapalapa implemento Acciones para la Conservación del Medio Ambiente, en las Que se efectuo la impartición de pláticas de Educación Ambiental, con la Finalidad de concientizar a la Población Sobre la Importancia de Preservar los Recursos Naturales.

Se capacito en los Temas de Transparencia, Protección de Datos Personales y ética pública al 100 POR Ciento del personal de Estructura ya Ciudadanos. Se realizaron Campañas de Difusión del Derecho de Acceso a la Información Pública, a la protection de los Datos Personales ya la Transparencia , FUE lo Como la Feria Delegacional de la Transparencia y Juventudes en línea ahora.

Se procesaron 2 mil 113 Solicitudes de información En Este Año y se redujo de El Tiempo de Respuesta a las premuras de información pública ingresadas, Al pasar de 9.8 en el 2013 un 6,5 Días en el 2014.

Con Estós Proyectos, se refrenda El Compromiso Que Jesús Valencia adquirió con la Ciudadanía de ser e Elegido Como Jefe Delegacional y se Continúa con el Proyecto de Transformar un Iztapalapa ya de Todos Aquellos Que Habitan en su Territorio.

